

Entregaron el terreno para futuro hospital en Mariquina

MINISTERIO. Seremi de Bienes Nacionales firmó el acta de Permiso de Ocupación Provisorio y puso a disposición un sitio urbano, ubicado en la antigua medialuna.

COMUNICACIONES BB.NN. LOS RIÓS.

Con la presencia de autoridades regionales y comunales, se entregó el Permiso de Ocupación Provisorio por parte del Ministerio de Bienes Nacionales al Servicio de Salud de Valdivia de un inmueble fiscal de más de 18 mil metros cuadrados y que albergará al futuro hospital de la comuna de Mariquina.

La actividad se desarrolló en el inmueble fiscal en donde pretende la construcción del nuevo recinto de salud.

Al respecto, el gobernador regional Luis Cuvertino, señaló que “es una muy buena noticia” para la comuna y la región, porque “corresponde a un proyecto importante de la red hospitalaria de Los Ríos. Justamente Mariquina y Paillaco están en el nivel de inicio con su terreno, por consiguiente, es un punto de partida que da tranquilidad a la comunidad”.

Cuvertino detalló que el sitio es “un lugar muy importante, donde estaba la media luna, donde ha ido creciendo San José la Mariquina hacia el norte, allí se han ido construyendo muchas poblaciones, por consiguiente, es una ruta estructurante que va a permitir un fácil acceso a los usuarios”.

USO DEL PATRIMONIO

Por su parte, el seremi de Bienes Nacionales, Jorge Pacheco, explicó que este hito es importante ya que como Gobierno se está concretando un anhelo de muchos años para la comuna de Mariquina.

“El trabajo que desarrolla el Ministerio de Bienes Nacionales viene a potenciar el buen uso del patrimonio fiscal y que está a disposición de los grandes proyectos que van en directo beneficio de las familias, en este caso, las familias de la comuna de Mariquina”, sostuvo.

En tanto, la directora del Servicio de Salud Los Ríos Marianela Rubilar, destacó que “la entrega de este terreno por parte del Ministerio de Bienes Nacionales es un hito clave. Contar con un espacio propio nos permitirá dar pasos concretos hacia un establecimiento que responda con mayor dignidad, calidad y oportunidad a las necesidades de salud



LA IMAGEN ELEVADA MUESTRA EL SECTOR ELEGIDO PARA EL HOSPITAL.

18.000

metros cuadrados de superficie tiene el terreno fiscal entregado para este proyecto por el ministerio de Bienes Nacionales.

de más de 20 mil habitantes. Este proyecto es parte de una visión integral para fortalecer la red asistencial de nuestra región, con foco en las personas y en el derecho a una salud más cercana y resolutiva”. ☉